



## CFE: rescate dejó ahorros por 400 mil mdp para usuarios

● Este sexenio se invirtió una cifra "histórica" de 20 mil mdd

E. OLIVARES Y A. URRUTIA / P 22

# Rescate de la CFE ahorró 400 mil mdp a los usuarios

EMIR OLIVARES Y  
ALONSO URRUTIA

El rescate de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) instruido por el presidente Andrés Manuel López Obrador se tradujo en un ahorro de 400 mil millones de pesos para los usuarios, producto, entre otros factores, del subsidio a las tarifas, dieron a conocer ayer directivos de la empresa al presentar un informe en la mañana del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Detallaron que en este sexenio se invirtió una cifra "histórica" de 20 mil millones de dólares en proyectos de generación, transmisión, distribución y energías renovables, con lo que "el Estado mexicano recuperó la rectoría en el sector eléctrico y concretó el rescate de la CFE".

El Presidente indicó que en su gobierno se cumplió el compromiso de no elevar el costo del servicio más allá de la inflación; e inclusive, "aunque poco", se redujo en 0.80 por ciento en comparación con el inicio del sexenio.

"Si los mexicanos no tuviéramos una empresa pública como la CFE, los consumidores hubieran tenido que pagar alrededor de 400 mil millones de pesos más de lo que pagaron por su suministro eléctrico", señaló Miguel Alejandro Ló-

pez, subdirector de Contratación y Servicios. Al tener una empresa del Estado se ha dado prioridad a una tarifa subsidiada, contrario a la tarifa liberalizada cuando el sistema es conducido por capital privado.

En ese sentido, López Obrador celebró el haber tomado la decisión, al inicio de su gobierno, de rescatar la paraestatal.

"Es una empresa pública que corría peligro de ser privatizada, que se utilizaría para fines de lucro."

Agregó que a las empresas privadas, apoyadas en el periodo neoliberal, "no les importa la economía popular, lo que les importa es el negocio y, en el peor de los casos, el atraco, el robo. Eso ya se terminó, a robar a otra parte".

El director general de la CFE, Manuel Bartlett, aseveró que atiende a 49 millones de usuarios en el ámbito doméstico, comercial, agrícola, así como a la mediana y gran industria.

Con el rescate, remarcó, la CFE está por alcanzar 60 por ciento en la generación en todo el país, con lo que se garantiza "la electricidad a todos los mexicanos al menor costo posible, sin elevar las tarifas".

Agregó que el rescate "se ha logrado gracias a la fortaleza política e ideológica del presidente López Obrador y así se vislumbra un futuro de desarrollo con justicia".